

**« Chaussons-nous...
pour aller, ensemble, vers la Crèche ! »**

Voici que nous est donné, une fois encore, d'entrer dans le « **Temps de l'AVENT NOËL** » qui commence aujourd'hui.

Ce Temps de l'Avent nous est donné pour nous préparer à célébrer la si belle Fête de la Naissance de Jésus-Christ qui est venu nous offrir le Bonheur et la Vie éternels de Dieu.

De quelle manière Dieu est-il venu nous l'offrir ?

Il est venu nous l'offrir en la personne de Jésus-Christ de la seule manière que nous pouvons arriver à l'accueillir. C'est-à-dire, en respectant infiniment notre liberté, par l'Amour et la Foi. Il est venu nous offrir le Salut en venant au monde comme nous, en naissant « bébé » comme chacun d'entre nous, et en devenant ainsi « **l'Un de nous !** »

C'est la raison pour laquelle l'Ange Gabriel dit à Marie que « l'enfant » qu'elle va mettre au monde sera « **L'EMMANUEL** » qui veut dire « **Dieu avec nous** » en français, et Il ajoute que qui doit lui être donné est « **JESUS** » qui veut dire « **Dieu Sauve** ».

A Noël nous fêtons donc Dieu qui devient « **Dieu avec nous** » et c'est de cette manière que « **Dieu sauve** », en vivant avec nous en nous et par nous.

« **L'Attitude** » qui doit être la nôtre pendant le « Temps de l'Avent » nous est donnée par l'Evangile que nous venons d'entendre : « **Veillez** », « **Veillez donc** » et « **Tenez donc vous prêts !** ».

Nous comprenons bien que ce n'est pas une attente « passive et béate » mais « **ACTIVE** ». Il s'agit « **d'aller en Avant... dans l'Avent !** ».

Nous sommes appelés à nous mettre en marche, comme les bergers et comme les Rois Mages, pour « **aller à La Source du Bonheur et de la Vie** ». Cette Source est « **la Crèche** » où Jésus, l'Emmanuel, va naître pour nous rejoindre et surtout nous donner de renaître.

A la Crèche, ni les anges, ni Marie et Joseph ne font de grand discours Théologiques et spirituels sur leur « **Enfant-Dieu** », sur le salut qu'il vient nous donner... et encore moins l'âne et le bœuf. Ces derniers ont pour mission celle d'apporter un peu de « **chaleur** » au « **petit bébé Jésus** » et à sa maman. C'est déjà une belle mission, Non ???

L'Ange, lui aussi, sans grand discours, donne un « **Signe** » aux bergers. Quel « Signe » ? Il le dit au berger simplement : « **Vous trouverez un enfant emmailloté et couché dans une mangeoire** ». Voilà le « Signe » !

Eh bien chers amis, enfants, jeunes, encore jeunes et toujours jeunes, allons de l'avant dans l'Avent, tous ensemble « **vers la Source qui est l'Enfant-Jésus au cœur de la Crèche** ».

Pour cela nous vous proposons un « Signe » bien concret, bien humain... pour aller vers « **LE SIGNE** » qui est Jésus, l'Emmanuel.

Ce « Signe », ce sont des « **Chaussettes pour Noël** » !

« **Des chaussettes pour Noël** », un Signe pour TOUS, car nous avons tous besoin de bonnes chaussettes (*n'est-ce pas une manière d'être langé, au chaud, comme l'Enfant Jésus, emmailloté ?*)

« **Des chaussettes pour Noël** » pour « **marcher ensemble** » (c'est un signe de notre volonté de vivre dans une Eglise Synodale, tous ensemble et où chacun d'entre nous a sa place et sa mission... comme dans la Crèche « **l'Âne et le Bœuf** »

« **Des chaussettes pour Noël** » pour « **aller vers la Source qu'est le Christ** » (*comme nous allons le vivre en allant en pèlerinage à Lourdes les 06-07 et 08 Mai prochain*) ; et ainsi nous « **ressourcer** » (*voir la Lettre Pastorale de notre Evêque de septembre dernier*)

« **Des chaussettes pour Noël** » car il est tellement plus facile et confortable de marcher avec de bonnes chaussettes chaudes, au sec. Lorsque nous avons chaud aux pieds, nous le savons, le reste de notre corps supporte mieux le froid.

« **Des chaussettes pour Noël** » à « **décorer pour les offrir** ». Oui ! Les offrir juste avant Noël, et tout d'abord à des personnes seules, jeunes ou âgées, isolées, malades, pour « **réchauffer** ». Apporter un peu de chaleur et de consolation et pas seulement aux corps mais tout d'abord aux cœurs de ceux qui en ont le plus besoin ... comme « l'Âne et le Bœuf » l'ont fait pour l'enfant Jésus !

Amen

Père Eric P †

